

#BADEN-WÜRTTEMBERG #BUS 16. November 2016

Südwestbus Karlsruhe (RVS) übernimmt vorzeitig Stadtverkehr in Pforzheim

Die RVS hatte seinerzeit den eigenwirtschaftlichen Antrag (ohne öffentliche Zuschüsse) auf Übernahme des Linienverkehrs in Pforzheim als einziges privates Unternehmen fristgerecht gestellt.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe hatte den Antrag dann genehmigt. Aufgrund der zahlreichen Streiks im Stadtverkehr Pforzheim bekam die RVS den Auftrag, einen Notverkehr einzurichten.

Dieser lief stabil und erfolgreich. Oberbürgermeister und Gemeinderäte sind voll des Lobes. Deshalb wird der Stadtverkehr nicht wie vorgesehen in zwei Stufen (Ende 2016 und Mitte 2017) übernommen, sondern jetzt bereits komplett zum Fahrplanwechsel ab 11.12.2016. Ca. 120 Busfahrer und 10 Verwaltungsmitarbeiter wurden eingestellt und ca. 65 neue Busse kommen zum Einsatz.